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Acta Nro. 35 del Ejercicio 2024
Sábado 10 de agosto de 2024

En la Ciudad de Piriápolis (Punta Fría) a los 10 días del mes de agosto de 2024 se reúne la
Comisión Directiva.

Se da apertura a la reunión a la hora 17:05

Asistiendo el Presidente Santiago del Castillo, el Vicepresidente Jorge Medina, el Tesorero Ángel
Frioni, el Secretario Marcelo Costanzo y los vocales Ignacio Fernández, Máximo Fernández y José
Asti.

Por Comisión Fiscal asisten Eduardo Montes de Oca y Hernes Rodríguez.

Lectura de acta anterior N.º 34 por parte del Presidente Santiago del Castillo.

Se aprueba por unanimidad y se envía para su publicación en la página WEB de la Asociación.

Presentación de cierre de tesorería al 31/07/2024:

BROU: $U 196659,29.-

FONDO FIJO: $U 9040,00.-

� BROU:

Saldo al 30/06/2024: $U 200001,29.-

Ingresos por cuotas de socios del 01 de julio al 31 julio de 2024:

● $U 12800,00.-

Egresos del 01 de julio al 31 de julio de 2024:

● Pago proveedores: $U 16142,00.-

Saldo BROU al 31 de julio de 2024: $U 196659,29.-

� FONDO FIJO:

Saldo al 30/06/2024: $U 16040,00.-

Egresos del 01 de julio al 31 de julio de 2024:

● Pago gastos varios $U 7000,00.-

Saldo FONDO FIJO al 31 de julio de 2024: $U 9040,00.-

Temas pendientes:



● Bancos y soporte para tablas de surf: Se colocó el cartel y se va a colocar 2 bancos para
sentarse con respaldo. Responsable Jorge Medina.

● Senderos Peregrinos:
Se acuerda plazo de finalización del proyecto de los 10 mojones para el 30 de junio de 2024.
Ya hay 7 colocados. La demora se debe al mal estado del tiempo por la lluvia y no haber
conseguido la máquina para realizar la limpieza de los terrenos. Se finaliza semana próxima.
Responsable Hernes Rodríguez, Jorge Medina, José Asti.

● Saneamiento: Se presenta a la Comisión Directiva informe sobre la entrevista el día 5 de
agosto a la que asiste Presidente, un vocal y un fiscal, con integrante de OSE-UGD Agustina
Laffluf. En la misma se recibe plano con etapas de obras planificadas, así como indicaciones
precisas sobre el procedimiento a seguir. Se propone difusión y creación de Subcomisión
sobre el tema. Responsable Santiago Del Castillo.

● Luminarias: El Municipio está en la etapa de la colocación de los 8 focos disponibles. Se
vuelve a realizar el reclamo en persona con el Alcalde Graña. Responsable Santiago del
Castillo.

● Proyecto Biblioteca Libre de parte del socio Hernes Rodríguez.
Se continúa con la fabricación de 2 bibliotecas libres, una en la plaza del Tótem y la otra en
la Plaza de la Luna. Se buscará responsable entre los socios para la administración de
ambas.
Responsable Hernes Rodríguez, Jorge Medina e Ignacio Fernández.

● Propuesta de limpieza de grafitis. Ya se realizó la primera jornada y se coordina fechas para
la segunda. Responsable Marcelo Costanzo.

● Propuesta de juegos infantiles de madera en plaza Tótem. Responsables Marcelo Costanzo,
Santiago del Castillo y José Asti. Se solicita al Municipio las maderas para la tarea y se
gestionará con UTU Arrayanes la fabricación.

● Bicicletero para la playa de Punta Fría. Fuimos consultados por la alcaldía si el
planteamiento era por la autorización o para que lo coloquen ellos. Se respondió que era
para que lo coloque la Alcaldía. Responsable Santiago del Castillo.

● Corte de pasto desde la calle Pedro Visca hacia el cerro San Antonio. Se está analizando en
la alcaldía este pedido y están en negociaciones con empresas del rubro.

● Reclamo por cunetas en Avenida Vilardebó entre Pedro Visca y Ramos Mejía y Ferrer. Se
presentó un expediente exclusivo por tema cunetas y se insiste personalmente en la alcaldía.

● En Lugar Punta Imán agregar 2 bancos y focos para el cartel. Se va a definir el modelo y
costo. Se aprueba la compra de 1 foco solar con costo aproximado $U 2.500 (pesos
uruguayos dos mil quinientos).

● Generar el código QR para el cartel de Punta Imán.
● Propuesta de Radio Comunitaria de la AFPF presentada por Máximo Fernández. Entre los

socios hay una persona que se ofrece para realizar el expediente ante URSEC.
Temas nuevos:

� Propuesta enviada por la socia Sylvia Capozzolo sobre Senderos Peregrinos/Árbol de la
Vida.

� Socia Estela Ursi propone continuar como asociada a pesar de haber vendido su casa. Se
aprueba la continuidad como socia por unanimidad.

� Página WEB: Se recibe la visita de Eduardo Petriati quien cederá la tarea del mantenimiento
de la página web a Carolina Pérez y se le da la bienvenida.

� Una socia presenta la propuesta sobre que hay championes y telas en los cables de UTE. Se
consultará en UTE y en la Alcaldía par quietarlos.

� Crear una subcomisión por tema saneamiento para guiar en este proyecto de largo plazo.
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Socios nuevos: 05/08 Pablo Massimino

Mención especial: Eduardo Petriati por su colaboración con la AFPF desde su inicio y se le entrega un
presente de parte de la Asociación.

Siendo las 19:04 hs. se levanta la sesión.
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